

# 天工だより 5月号

新学期がスタートし、1ヶ月が経過します。本年度は4月に体育大会があり、1年生にとって、高校生活に慣れない中の練習は大変だったと思います。限られた期間ではありましたが、全校生徒が一生懸命練習に取り組んだことで、素晴らしい体育大会となりました。明日、4月29日から5月5日まで連休となります。新型コロナウイルス感染予防に努めながら、この連休でしっかりとリフレッシュをして、5月からの学校生活も励んでいきましょう。

令和3年 5月行事予定表		学校行事
日	曜	課外
1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	★
7	金	★
8	土	
9	日	
10	月	★ 胸部X線検査8:30~(1年生)、現場見学C3(午後)
11	火	★ 尿検査1日目、SC訪問
12	水	尿検査2日目、教科書持ち帰り週間(~5/18)、宅習時間調査(~5/20)、1年生耳鼻科検診(13:10~)、現場見学C2(午前)、天工リフレッシュDay
13	木	胸部X線検査予備日(1年生)
14	金	歯科検診(C1,M1A,M1B,M2A,M2B)(13:10~)
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	中間考査1日目、天工リフレッシュDay
20	木	中間考査2日目
21	金	中間考査3日目
22	土	実用英語技能検定(一次)
23	日	
24	月	★ 眼科検診9:00~(全学年)
25	火	★ 尿検査(予備1日目)、SC訪問
26	水	★ 尿検査(予備2日目)、天工リフレッシュDay
27	木	★
28	金	高校総体
29	土	
30	日	第2種電気工事士(上期:筆記)
31	月	★

★印は進学・公務員課外実施日となっています。  
5月の行事予定は、保護者向け携帯サイトでもご覧いただけます。

<http://sh.higo.ed.jp/amakusaths/>

天草工業高校

検索



天草工業HP  
QRコード

## ようこそ天工へ!

~質問内容~

1. 趣味は何ですか
2. 高校時代に熱中していたこと
3. 天草でやってみたいこと
4. 天工生へメッセージ!

今年度、天草工業高校に赴任された10名の先生方を紹介します。みなさんも早く先生方との交流を深めて、一緒に学校生活を充実させましょう。今月は4名の先生方を掲載します!

### 荒木 博之 先生(教頭先生)

【普通科職員室】

1. 卓球: プレーと観戦の両方とも好きです。  
• 映画(レイトショー)鑑賞: 特に土曜日夜のゆったりとした雰囲気がいいですね。  
• 昆虫飼育: いつかオオクワガタに挑戦したいと思います。
2. 英語の勉強: 特に高2で出会った英語の先生に感銘を受けて、英語の教員になることを決意しました。
3. 天草探究: 天草に住むのは初めてです。食、文化、自然など宝島と言われる天草の魅力を深く知りたいので、皆さんからも教えてください。
4. 皆さんは普通と思うのかもしれませんが、天工の文武両道のレベルはとて高いなあと感じています。学校のあちこちにいろいろな活動にチャレンジするチャンスが転がっています。そのチャンスをしっかりつかんで、大いに自分を高めてください!

### 上田 まゆみ 先生(機械)

【機械科職員室】

1. 料理です。大学生の頃から一人暮らしをしていたので自炊をする機会が多くありました。天草ではお魚やお肉が美味しいと聞いたので、天草の食材を使って料理してみたいと思います。
2. 工業高校で、ものづくりをする部活動に3年間所属していました。特に旋盤作業については、ものづくりコンテストにも出場していました。天工では自分の技術を活かして、今度は指導者として、ものづくりに取り組めたらと思っています。
3. 天草の色々な場所に行ってみたいです。休みの日にはドライブに行くこともありますが、美しい海など天草には魅力的なところがたくさんあるので、これからもっと色々な場所に行ってみたいです。おすすめのスポットがあれば是非教えてください。
4. ずっと夢だった教師という仕事のスタートを天工で迎えることができ、とてもうれしく思います。まだ大学を卒業したばかりで慣れないことも多くありますが、生徒の皆さんと一緒にたくさんのことを学んでいきたいと思っています。よろしくお願いします。

### 濱 和幸 先生(情報技術)

【情報技術科職員室】

1. お茶と囲碁。お茶と言っても、緑茶、紅茶、コーヒーいろいろな飲み物が好きです。囲碁は頭のトレーニングになります。
2. 高校時代に熱中していたことではなく、最近熱中していたことを書きます。それは「鬼滅の刃」ですね。煉獄さんはカッコイイ。
3. 足腰の鍛錬。天草でなくてもいいですが、情報技術科職員室は4階にあるので、毎日階段の登り降りに頑張ろうかと思っています。
4. 鬼を倒せ!!! 誰でもくじけそうになる時がありますが、その弱い心を倒し、打ち勝つことが本当の強さです。

### 嶋田 光記 先生(情報技術)

【生徒指導室・情報技術科職員室】

1. ゴルフ ファッション キャンプ
2. 熊本工業で資格取得の為に勉強を頑張っていました。
3. 宇城市出身で天草に初めて住むことになりました。美味しい食べ物がたくさんあると聞いているので、様々なお店に足を運びたいです。
4. 自分が将来したいことや目標を高校生活で定め、それに向かって一生懸命頑張っていってほしいです。

# 生徒指導部通信

## 「ゴールデンウィーク中の生活及び交通事故防止」について

例年ゴールデンウィーク中には、交通量の増加とともに全県下で交通事故が多発しており、その中には高校生が関与した重大事故も含まれています。また、全国的に高校生が被害者となる犯罪等も頻発しており、特に**学校非公式サイトへの書き込みやスマートフォン等を使用した誹謗中傷等のいじめ事案、出会い系及びゲームサイトを介した性犯罪被害、交通事故、不審者による声かけ事案**等が多発します。正しい知識を持ちトラブルから自分を守りましょう。もしもトラブルに巻き込まれたら、自分で解決しようとせず保護者、学校、警察、専門機関へ相談しましょう。

- 1 家族同行以外の外泊・夜間外出は決してしないこと。  
事故や犯罪の発生は夜間の割合が高くなります。日没後の外出は極力しないでください。なお、**22時以降の夜間外出は「深夜徘徊」ということで補導を受けます。**本校でも特別指導の対象となります。
- 2 近年、「覚せい剤」「シンナー」など、薬物に関わる危険性が高校生の身の回りに近づいてきました。最後に自分を守るのは自分しかありません。たった一度のことが自分の大事な人生を変えることとなります。

### 【断る勇氣と止めさせる勇氣を持ちましょう！】

- 3 川遊びの禁止、また、登山を行う場合は登山計画書を学校に提出をすること。
- 4 部活動等で登校する場合は、制服を着用し普段の登校手段で登校すること。  
※「深夜徘徊」と「喫煙」は初発型非行の典型であり、この点については警察と共に警戒を強めています。保護者の皆様、御家庭での監督をよろしくお願ひします。
- 5 自転車は道路交通法においては、車両であり、違法な行為に対しては罰則が適用されます。特に、自転車のマナー、通行区分違反、無灯火、並進、二人乗り、傘差し運転、音楽機器及びスマートフォン等を利用しながらの運転は絶対にしないこと。  
※全国的に警察による悪質な自転車運転の摘発が強化されています。
- 6 原付でハンドルやブレーキ操作の誤りなど運転技術の未熟（2年生）による事故が多発しています。特に免許を取ったばかりの者は十分注意して運転すること。

### 【ゴールデンウィーク中に事故等が発生したときには、担任へ必ず連絡すること】

※新型コロナウイルス感染予防のため、不要不急の外出を控えて、**3つの密（密集・密接・密閉）**を避けて過ごしましょう。

# 保健だより

No.1 天草工業高等学校

体育大会お疲れ様でした。新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、短縮での実施となりましたが、それぞれ頑張ることができましたか？練習や本番での大きな怪我がなかったのは、みなさんの日々の体力作りによる成果だと思えます。体力強化・維持のため、部活動のトレーニングをいつもより丁寧にしたり、家でできる簡単な筋トレを取り入れてみたりなど、それぞれができることからいきましょう。

さて5月からは健康診断が始まります。各検診の日程は以下のとおりです。体操服が必要となる検診もあるので、準備を忘れないようにしましょう。また、検診の時は感染対策のため、必ずマスクを着用して検診を受けるよう注意して下さい。

### 胸部X線検査

5月10日(月) 1年生

### 耳鼻科検診

5月12日(水) 1年生

### 心臓検診

6月2日(火) 1年生

### 尿検査

5月11日(火) 全学年

### 眼科検診

5月24日(月) 全学年

### 歯科検診

5月14日(金) C1、M1A、M1B、  
M2A、M2B

6月11日(金) E3、J1、E2、C2、J2  
6月18日(金) C3、E1、M3B、M3A、  
J3

### 内科検診

6月4日(金) C3、J3、J1  
6月10日(木) M2A、M2B、M1A  
6月15日(火) E3、C1、M1B、J2  
6月17日(木) M3A、M3B、E2、E1、  
C2

5月30日はゴミゼロの日 **マスクをきちんと捨てよう**

**新** 新型コロナウイルス感染症の流行で、なくてはならないものになったマスク。でも、正しく捨てられなかったマスクのせいで、動物たちにこんな被害が…。



散歩中の犬が間違っ飲みこむ  
足にひっかかった野生の鳥が飛べなくなる  
海に流れこみ、カニヤタコが絡まる

マスクをきちんと捨てることは、ウイルスの広がりを防ぎ、私たちの感染予防になります。動物たちを守るためにも、もう一度正しい捨て方を確認しましょう。

### マスクの捨て方

- ・ひもを持ってはずす
- ・ビニール袋などに入れ、口を縛って捨てる
- ・マスクを捨てたあとは手を洗う

